

# Ganz und gar nicht normal

LEMBACH. „E noamal“ heißt das Stück, das Lembacher Jugendliche ab Freitag aufführen. Einiges an der Produktion ist aber überhaupt nicht normal: Etwa, dass die Jugendlichen unter der Leitung des Theaterpädagogen Christian Suchy zugleich Autoren und Schauspieler sind. Oder dass die Besucher innerhalb der Alfons Dorfner Halle zu den verschiedensten Plätzen wechseln müssen. Und auch die

dargestellten Charaktere sind nicht ganz normal – Unerwartetes darf also erwartet werden.

Premiere ist am kommenden Freitag, 21. Juli (20.30 Uhr) in der Alfons Dorfner Halle, weitere Termine: 22., 26., 28., 29. Juli jeweils um 20.30 Uhr, 30. Juli um 18.30 Uhr. Aufgrund der begrenzten Besucherzahl ist eine Reservierung unter Tel. 07286/8255-13 oder 07286/7181 (ab 18 Uhr) notwendig.



Lembacher Jugendliche spielen Theater.